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本校教育目標：ふるさとに根ざし 明るく たくましく生きる生徒の育成

たくさんのご来校 ありがとうございました
～ 授業参観・学年ＰＴＡ・高校説明会 ～

１日（土）に学期末ＰＴＡが行われ、多数の保護者の方にご来校いただきました。授業参
観では、自分の思いを深めたり、活動したりするお子様の姿を見ていただきました。生徒も
も保護者の参観を励みに授業に取り組んでいました。その後の学年ＰＴＡでは、１学期の学
校生活の様子をお伝えするとともに、夏休みの過ごし方について確認することができました。
１学期のお子様の成長をこの後の面談でお伝えしたいと考えております。暑い中、ご都合を
つけてご参加くださった保護者の皆様に感謝申し上げます。１学期、たくさんの行事にご協
力いただき、ありがとうございました。【ＰＴＡ授業参観の様子紹介】

３年 理科 ２年 社会 A組 道徳

１年 学活 ３年 学年ＰＴＡ １年 学年ＰＴＡ

どんな未来に、高校生活をつなげるか？
自分の進学の目的は何か？

７月１１日（火）に、市内３校（大館鳳鳴・大館桂桜・国際情報）と秋田北鷹の合わせ
て４校から、高校の先生をお招きし、高校説明会が行われました。参加対象は、２・３年
生とその保護者でした。各高校の先生方からは、求める生徒像や学校生活の特徴、取得で
きる資格、進路の情報などをご説明くださいました。各校の説明を受け、生徒からの質疑
応答では、３年生だけではなく、２年生からも積極的に質問があり、高校の先生方も感心
していました。入学後、ミスマッチにな
らないように、目的をもって受検してほ
しいというアドバイスもありました。自
分の力をさらに伸ばすための高校選択が
できるように、比内中での「あしば」を
土台にした、「ひない力」を意識して生
活してほしいものです。



７月１９日（水）能代市文化会館で行われた、第４５回少年の主張
秋田県大会県北地区予選大会において、２年生の萬田花歩さんが優秀
賞に選ばれました。県北地区の全応募から、１０人が審査を経て選出
され発表しました。能代一中、二中の計５００名以上の生徒とお客さ
んの前での発表だったそうです。貴重な発表を比内中の全校の生徒に
も終業式で発表してもらいました。県北３人の優秀賞の一人に選出さ
れ、この後、９月７日（木）に秋田市立泉中学校を会場に開催される
秋田県大会で発表することになります。ご健闘をお祈りします。

７月８日（土）秋田県吹奏楽コンクール県北地区大会が、
ほくしか鹿鳴ホールで行われました。これまでの練習の集
大成として臨みました。結果は銅賞でした。たくさんの指
導者の方からの助言や指導をいただき、自分たちの音楽を
創り高めてきた過程は、消えることのない大きな財産です。
ご支援ありがとうございました。 壮行会の場面より

プール監視員の確保ができないため、期日・
時間を指定したプール開放ができない状況にあ
ります。

そこで、学校として夏休み中のプール使用に
ついて次のように対応します。

ご理解くださいますよう、お願いいたします。
①開放時間を１時間程度確保し、使用できるようにする。１３：３０～１４：３０
②期日は、７月２６日（水）～２８日（金） ８月１日(火)～３日（木）
③プール使用希望者は、午前又は部活動後に、日直の先生又は教頭に連絡する。
④希望日に出勤の先生方が、その時間プールで対応する。
先生の指示に従って、利用する。

⑤悪天候等の場合は、使用できないこともある。

７月６日（木）岩手県久慈市と福島県会津若
６月末、地域の方(匿名希望)より、 松市の教育長さんはじめ、教育委員の方々１

除菌ウェットティッシュ１００個入り２箱 ０名が、１年１組英語と２年１組国語授業参
が寄贈されました。「学校行事での感染症 観に来校しました。授業での深い考えの発表
対策や日常の健康維持向上に役立ててくだ や取組にお褒めの言葉をいただきました。
さい。」との
ご意向でした。
ありがたく
使わせて
いただきます。


